

Norte Potosí Info 1-23
2.2.23

A todos los amigos y simpatizantes de la Misión Norte de Potosí

Estimadas señoras y señores,
queridos amigos:

Una vez más queremos agradecer a todos los que apoyaron los internados en la Misión Norte de Potosí en el pasado año 2022. Ya sean donaciones grandes o pequeñas, muchos han contribuido al hecho de que las donaciones podrían mantenerse en el resultado de los años anteriores.

Ingresos de donaciones en 2022:

Cena solidaria en el restaurante „Elba“	468,00 €
Donación con motivo de un evento especial (Matrimonio, cumpleaños...)	5.325,46 €
Donaciones individuales	<u>26.362,03 €</u>
	32.155,49 €

El año pasado nos aseguramos de que todas las donaciones fueran transferidas en su totalidad a nuestros compañeros en la Misión Norte de Potosí. En principio, esto es posible porque la parroquia de St. Marien corre con los gastos de publicidad, copias, franqueo, etc. como parte de la hermandad. El año pasado, sin embargo, tuvimos que pagar 80,24 € a nuestro banco porque las transferencias a Bolivia ya no las manejaba la diócesis de Essen, como ocurría en años anteriores. Los recibos de donación que aún están pendientes para 2022 serán enviados por la oficina parroquial de la parroquia de St. Marien en estos días.

En 2022 transferimos un total de 32.000 euros a nuestros compañeros bolivianos. P. Ray Ocola nos envió un resumen del uso del dinero y escribió: "Por eso, agradecemos de corazón su ayuda".



Resumen de uso del dinero para für 4 internados de la Misión Norte de Potosí con un total de 366 internos en 2022 Sakaka (142) Karipuyo (66) San Pedro (88) Akasio (70) (entre paréntesis el número de internos)	redondeado a Euros
Gastos de personal	23.250 €
Gastos de reparaciones y mantenimiento	4.600 €
Gastos de material educativa (libros, juegos, etc.)	1.500 €
Gastos de medios de comunicación (computadora, impresora, Wifi, Internet, etc.)	500 €
Gastos de los huertos escolares	650 €
Otro (voluntario 10 meses en SP)	1.500 €
en total	32.000 €

Más información sobre el uso del dinero en los internados está disponible en nuestra página-web <https://nortepotosi.de/wp-content/uploads/2023/02/Resumen-del-uso-del-dinero-desde-Oberhausen-MEF-1.pdf>

El grupo MEF, que ha sido responsable de la hermandad con la Misión Norte de Potosí durante más de 30 años, ha reflexionado sobre su propia imagen durante el año pasado en el contexto de cambios en las condiciones sociales y de la iglesia. Más información está disponible en nuestro sitio web:

<https://nortepotosi.de/wp-content/uploads/2022/11/El-grupo-MEF-Quienes-somos-y-que-hacemos.pdf>

Nuestro grupo MEF está abierto a todas las personas que puedan identificarse con esta autoimagen. ¡Los interesados están cordialmente invitados a participar!

Los Padres Claretianos han sido nuestros compañeros en la Misión Norte de Potosí por más de 30 años. En este año 2023, el equipo allí está formado por siete Claretianos:



P. Alejandro, P. Carmelo, P. Gabriel, Hr. Santi,
P. Ray, P. Cristian, Hr. Aurelio

Deseamos a todo el equipo éxito continuo y las bendiciones de Dios en su arduo trabajo en el altiplano boliviano.

Con fuertes abrazos

Martin Fey



Miembros del grupo MEF se presentan:



P. Ernst-Otto Sloat, SCJ

Mi nombre es Ernst Otto Sloat. Soy miembro de la Congregación de los Sacerdotes del Sagrado Corazón de Jesús (PP. Reparadores / Dehonianos) desde hace casi 40 años. Es una congregación religiosa que surgió al tratar los problemas sociales del siglo XIX. El fundador de nuestra congregación, el Padre Leo Dehon, quería una congregación que le diera a la gente las herramientas espirituales y políticas para cambiar algo en su situación social, con miras a su propia situación y con miras a la sociedad. Estamos representados en casi todos los continentes. Mi casa es actualmente Oberhausen. Aquí me gano la vida como profesor de una escuela de formación profesional y participo en una serie de proyectos. Esto incluye al grupo del MEF. Este proyecto está cerca de mi corazón ya que atiende específicamente a los niños. Como religioso, yo mismo no tengo hijos. Pero puedo apoyar a los padres que carecen de los medios económicos en su responsabilidad por sus hijos.

Cuenta para donaciones:

Kath. Kirchengemeinde St. Marien, Bank im Bistum Essen,
IBAN: DE08 3606 0295 00152 50135, BIC: GENODED1BBE, Stichwort: Norte Potosí